



14 de junio 2024

Primeras Planas

Buscan 'avalar' reforma con encuesta exprés

"Necesario, acabar con poder oligárquico de la Corte"

Aplicarán encuestas por reforma judicial

Apuesta por México y más inversión, ofrece Walmart a Sheinbaum

Acepta la Corte que es "perfectible" el Poder Judicial

Divide opiniones opción de que Marea Rosa se vuelva partido

El lunes, resultado de encuesta sobre PJ

Y ni era de aquí

¡Chucky manía!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan 350 kilos de mariguana en dos cateos en la colonia Morelos

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que, tras la detención de tres hombres, presuntos integrantes de un grupo delictivo en la calle Labradores, de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, se ejecutaron dos órdenes de cateo en dos inmuebles, en los que aseguraron 350 kilos de marihuana. <u>La Jornada / UnomásUno</u> sin mención: <u>La Prensa / Basta</u>

¡Sin miedo!

El trabajo de la Comisión de Box de la CDMX, en coordinación con el Sistema Penitenciario, ha dado máxima confianza en los protagonistas de la cartelera del próximo sábado, gracias al respaldo y trabajo del Comisario Jefe Omar Reyes Colmenares, Subsecretario del Sistema Penitenciario, quien ha dado todas las facilidades a los boxeadores. Después de 10 años y contando con el apoyo de la presidente electa, Claudia Sheinbaum, el licenciado Omar García Harfuch, el jefe de Gobierno, Martí Batres y el actual titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, el deporte en los Centros Penitenciarios es una herramienta para la reinserción de las personas privadas de la libertad. La Prensa

Promueven respeto

Con una marcha simbólica fue celebrado el mes del orgullo LGBTTTIQ+ en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. Autoridades penitenciaras y la organización Reinserta organizaron el evento para sensibilizar y promover el respeto a los derechos humanos de las personas privadas de la libertad que pertenecen a esta comunidad. Reforma / Metro

¡Santo chispazo!

Un joven sufrió quemaduras en el 70% de su cuerpo tras una descarga eléctrica en un domicilio de la colonia San Nicolás, alcaldía Tlalpan. Paramédicos del **ERUM** solicitaron su urgente traslado al hospital. Por ello, pidieron apoyo a la base de ambulancias aéreas conocida como **Cóndores**. Metro

Microbusero se topa con tráiler

Un irresponsable conductor de un microbús de transporte público, de la Ruta 44, estuvo a punto de ocasionar una tragedia al chocar contra un tráiler en calles de la colonia Cerro de la Estrella, en la alcaldía Iztapalapa. El brutal encontronazo ocurrió en el cruce de la avenida Tláhuac y la Calle 11, a donde arribaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para atender la emergencia. <u>Basta</u>





14 de junio 2024

Cae por picudo

Por herir con un arma punzocortante a un hombre que se resistió a un asalto en la colonia Valle Gómez, alcaldía Benito Juárez, un sujeto fue detenido por **elementos policiacos** en Río Consulado y calzada de Guadalupe. <u>El Gráfico</u>

Un diablo con cadena y cinturón

Un diablo con cadena y cinturón Gucci, una figura de la muerte y la leyenda 4:20, además de un cráneo, fueron localizados por agentes de la **SSC** tras un cateo en un departamento de la calle Labradores, en la colonia Morelos, donde se decomisaron drogas. El Gráfico

Cae árbol en Feria del Libro

Se registró la caída de un árbol en la Feria del Libro ubicada en Paseo de la Reforma, de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, una mujer resultó con heridas leves sin ameritar trasladado hospitalario. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bomberos, quienes auxiliaron a los visitantes. La Prensa

Desbordaron Parque Aztlán

Decenas de personas hicieron largas filas para ingresar a Parque Urbano Aztlán, luego de una convocatoria en la que un empresario afirmó que el ingreso y los juegos serían gratuitos por el Día del Padre. Se generaron tumultos desde las 19 horas de ayer. **Elementos policíacos** acudieron para controlar el acceso. Excélsior

Exige comunidad LGBT tipificar el transfeminicidio

Integrantes de la comunidad trans se manifestaron en las puertas del Congreso capitalino para exigir que el transfeminicidio sea tipificado como delito y cuente con penas aplicables; además de solicitar que existan protocolos de prevención y no repetición. Con cascos, escudos y extintores, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el recinto y las calles de Donceles y Allende para evitar el ingreso de las personas manifestantes. El Sol de México / Reforma / La Razón / La Prensa / 24 Horas

Avalan partida para unidades habitacionales y comedores

El Congreso de la CDMX estuvo rodeado por vallas y protegido por decenas de **policías**, en una sesión extraordinaria en la que se aprobaron reformas en materia de vivienda y comedores comunitarios. El dictamen se basó en la propuesta del jefe de Gobierno, Martí Batres. Excélsior

Exigen se esclarezca muerte de enfermera

Norma Patricia, la enfermera víctima de feminicidio que había denunciado ante la FGJ CDMX haber sido amenazada por un doctor, fue despedida. Aunque el presunto autor material fue detenido en la alcaldía Álvaro Obregón el mismo día por **policías capitalinos**, la familia acusa que el autor intelectual podría ser el cirujano plástico José Humberto. Reforma / Excélsior / El Sol de México / 24 Horas / Diario de México / El Gráfico

Al alza fraude digital

El fraude en redes sociales en la CDMX ha ido en aumento en los últimos años y afecta principalmente a cinco alcaldías, revelan cifras del Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia de la capital. En febrero de 2022, el Congreso local exhortó a la **Policía Cibernética de la SSC** a investigar 130 aplicaciones que defraudan y emplean cobranza ilegítima. Reporte Índigo





14 de junio 2024

Policiaco

Tiran cadáver en Ceda de Iztapalapa

El cadáver de un hombre fue abandonado en las inmediaciones de la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes investigan si la víctima fue apuñalada o murió por congestión alcohólica. <u>Basta</u>

Fue venganza ataque armado en Iztacalco

Una venganza fue el móvil del ataque armado que se registró en el restaurante La Casa de la Costilla, ubicado en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, donde un sujeto perdió la vida y cuatro más resultaron heridos. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, a quienes los delincuentes dispararon y aunque repelieron la agresión, lograron escapar. Basta

Justicia

Acusan que FGJ altera carpetas, incluye pruebas falsas y fabrica delitos para despojo de inmuebles

Ivonne Estrada y su familia aseguran que han sido víctimas de una FGJ parcial ante pleitos familiares. En el 2023 denunciaron ante las autoridades que luego de la muerte de su abuela, fueron amenazadas por sus parientes con la finalidad de que abandonaran el hogar intestado, sin embargo, lejos de llegar a un arreglo, los peritos y la PDI solaparon la fabricación de pruebas en su contra, la manipulación de testimonios, la alteración de videos y la apertura ilegal de múltiples carpetas de investigación. La Crónica de Hoy

Denuncia Morena a consejera del IECM

El partido Morena interpuso una denuncia ante la contraloría interna del IECM en contra de la consejera Carolina del Ángel Cruz por presunto conflicto de intereses y tráfico de influencias. El partido solicitó a la contraloría interna que, de resultar procedente, traslade el caso a la Fiscalía General de Justicia, así como al IECM, "para que actúen conforme a Derecho". La Jornada







14 de junio 2024

Imagen Destacada

